

Ax-les-Thermes. Chat libre continue sa mission



Photo DDM.

Publié le 29/10/2015

L'association Chat libre, qui œuvre pour la stérilisation, le suivi sanitaire, le nourrissage et l'adoption des chats errants, a tenu son assemblée générale. «Maguy» Salette, sa présidente, a ouvert la séance en dressant le bilan de l'activité. Ainsi, au cours de l'année précédente, Chat libre a fait stériliser 35 chattes et 25 chats. «L'activité de notre association demande beaucoup de dévouement, des bénévoles et de l'aide», a rappelé «Maguy» Salette.

Si les municipalités d'Ax, d'Ascou et de Savignac apportent leur précieux concours, l'association a également participé à deux vide-greniers et au forum des associations. Ce qui lui a permis de récolter quelques fonds (386 €) et de rencontrer de nouvelles personnes sensibles à son action. «Ces personnes ont fait des dons. Nous aimerions continuer nos activités dans les mêmes conditions que les années précédentes et surtout accueillir de nouveaux bénévoles pour venir nous épauler. Pour faciliter le travail de notre trésorière, nous demandons à tous nos sociétaires de bien vouloir acquitter leur cotisation dans les meilleurs délais», a conclu la présidente de Chat libre.

Le bureau : présidente, «Maguy» Salette ; vice-présidentes, Alexandra Richard et Monique Marty ; trésorière, Francine Moulia ; secrétaire et fondateur de l'association, Gérard Balista. Pierrette Doussier et Françoise Marty démissionnent de leur poste respectif mais restent présentes au sein de l'association.